



1学期を振り返って

4月5日にスタートした1学期も本日をもって終了です。1学期の授業日数は各学年74日でした。今号では授業の様子とあいさつについて、振り返ってみようと思います。▼**授業の様子から**…時に廊下から、時に教室内で授業の様子を見せてもらいました。学年・教科によって多少雰囲気の違いはありますが、



どの学年も落ち着いた態度で前向きに授業に取り組んでいるのがよく分かりました。▼みなさんは「**受験は団体戦**」という言葉

を聞いたことがありますか？学校生活の大半を占めるのは、何と言っても授業です。授業がよく分からなかったり、楽しくなかったりすれば学校は楽しくなくなってしまいます。▼**授業の時間は、生徒と教師の双方で創り出すものです。**私たち教師はよく分かる楽しい授業を目指して日々の授業の準備を続けていきたいと思

います。生徒のみなさんは授業内容に興味を持ち、積極的に授業に臨んでほしいと思います。1時間1時間の積み重ねが、学力の向上や集団の力の向上につながります。▼**登校時のあいさつの様子から**…



教頭先生と毎朝、校門周辺でみなさんを迎え入れて感じたことを少しお話させてください。校門付近に立って、特に嬉しかったことは、「**おはようございます。**」と自分から声をかけてきてくれる人の存在です。その一声に大きな元気をもらっています。昨日も校門前の花壇の花に水をあげていたら、背後から「おはようございます。」と声をかけてくれる人がいました。その一声に「ありがとう！今日も頑張ろう！」という気持ちがわき上がってきます。恐らく、あいさつをしてきている当の本人は気付いていないだろうと思いますが、あなたのその一声は人を幸せにしてくれています。▼一方で、「おはようございます。」と声をかけても反応が少ない人もいます。そんな時、ちょっと寂しい気持ちになりますが、「もしかしたら自分の声が聞こえなかったのかも？」とか「朝、出がけに悲しいことでもあったのかも…」と思うようにしています。たった一声で人を幸せにしたり、寂しくさせたりするのがあいさつです。どうせなら人を幸せにする元気の良いあいさつを自分からできる人になってほしいと思います。

夏休み中に注意してほしいこと

明日から34日間の夏休みに入ります。休み中、特に注意してほしいことを2点挙げてみますので心がけてください。▼**熱中症予防に関わること**：学期末には連日、山梨県に熱中症警戒アラートが出されるなど、この夏も猛暑が予想されます。登校日や部活動、学習会、友だちとのお出かけなど、夏休みも外出する機会は多いと思います。昨年の7月末、山形県の女子中学生が部活帰りに熱中症で死亡するという痛ましい事故



が起きてしまいました。この生徒は午前8時半から10時前まで部活動に参加して、約20分おきに水分補給をしていたそうです。それでも起きてしまう熱

中症事故……。以下に熱中症になるリスクを下げるための外出する際の注意事項を挙げてみます。①**寝不足や朝食抜きは熱中症を引き起こすと言われて**います。お出かけの前日は**しっかり睡眠をとること**。出かける前に**必ず朝食をとることを徹底して**ください。②**水分を必ず持っていきましょう。**部活動や太鼓練習など運動をともなう場合は、**スポーツドリンクまたは経口補水液を持って行くことをお勧め**します。また、**持っていく水分の量も計算**しましょう。水筒1杯分で足りない場合は、**ペットボトルをかばんにしのばせて**おいてもOKです。③**涼しい服装を心がけ**ましょう。また、行き帰りの道中も**厳しい太陽光線が降り注いで**いますので**帽子または日傘を積極的に使用**しましょう。▼**川での水遊びに関わること**：今月19日の夕方、川遊びをしていた中学生2人が流され、このうち1人が死亡しました。三珠中では川へは大人の同伴なしでは行かないことになっていますが、特に近辺の川には危険がいっぱいです。先日のSNS学習会の講師として来校くださった警察の方いわく、川浦から三帳方面に向かう県道沿いの河原は、SNS上で**非合法の薬使用の穴場**と言われていて、実際に**トラブルも**起きているそうです。さわらぬ神に祟りなし。**危険な場所へは絶対に行かない**ようにしましょう。



夏季休業中の学校閉庁日について

8月13日(火)・14日(水)・15日(木)の3日間、本校は学校閉庁日となります。期間中、職員は原則出勤しません。学校閉庁日の期間中の緊急連絡等は、**市川三郷町教育委員会教育総務課(055-272-6093)**に電話するか、**安心安全メール・三珠中学校緊急時連絡用**から、メール連絡でお願いします。